



*La Categoría Selección Varones de Básquetbol, logró ayer, miércoles 22 de Agosto, un triunfo espectacular contra el colegio Bautista de Concepción.*

En el gimnasio del colegio Bautista se vivió el día de ayer un duelo lleno de emoción, con el protagonismo de nuestra selección, quienes ganaron con el marcador de 52-38. Los alumnos en todo momento, estuvieron alentados por su profesor de la disciplina, Víctor Godoy.

El partido amistoso, también sirvió para hacer uso de la nueva indumentaria deportiva para nuestros deportistas.

Felicitaciones a nuestros Alumnos – deportistas, los incentivamos a seguir esforzándose para lograr nuevos triunfos.